
令和５年度 第 1回 鹿児島市立武中学校 学校運営協議会議事録 

 

１ 日時   令和５年５月１１日（木）１３：４５～１５：１５ 

 

２ 場所   武中学校 多目的室 

 

３ 出席者  協議会委員：１０人  

       教職員：５人 

 

４ 内容 

（１） 開会のことば 

（２） 日程説明 

（３） 委嘱状交付 

（４） 会長・副会長選任 

（５） 報告事項 

① 学校長あいさつおよび令和５年度の学校経営方針について 

② 学校生活の実態等について（生徒指導・保健指導） 

③ 鶴岡第二中学校交流計画 

④ ＰＴＡ活動 

（６） 協議（質疑応答・意見交換・承認議決） 

（７） ３部会メンバー選定（学校支援部・広報部・学校評価部） 

（８） 閉会のことば 

 

５ 協議会会議内容詳細 

（１） 開会のことば 

 

（２） 日程説明 

 

（３） 委嘱状交付 

  四元教頭より学校運営協議会の目的・成果の見込みについて説明 

  前田校長より委嘱状の交付 

（４） 会長・副会長選任 

       

（５） 報告事項 

① 学校長あいさつおよび令和５年度の学校経営方針について 

    前田校長より説明 

② 学校生活の実態等について（生徒指導・保健指導） 

  西田教諭より説明  新一年生の制服選定にむけた生徒会の取り組みを紹介 

            誇りをもてせた学校生活を過ごさせていきたい。 

  東教諭より説明   教室に入れない生徒への対応について説明 



③ 鶴岡第二中学校交流計画 

  四元教頭より説明  令和５年度 鶴岡市へ訪問 

            令和７年度（２年後）盟約５０周年記念式典実施予定 

 鶴岡市より訪問予定。 

④ ＰＴＡ活動 

  帖佐委員より説明   

 

（６） 協議（質疑応答・意見交換・承認議決） 

  質疑 

   Ｑ全国的に不登校生徒が多いという報道があるが原因は何か。 

   Ａ原因は様々です。本人に聞いてもわかないという場合もある。 

    教室で過ごす中で，指示を処理しきれず苦痛に感じている。 

   Ｑ生徒指導で起こっているトラブルにはどんなものがあるか。 

   ＡＳＮＳでのトラブルが多くなってきている。 

   Ｑ部活動移行はどのようになっているか。 

   Ａ現在，市内で実践モデル校を設定し，取り組んでいる状況である。 

  意見交換 

   ・鶴岡盟約後援会の紹介（会の活性化を） 

（７） ３部会メンバー選定（学校支援部・広報部・学校評価部） 

   学校支援部会：木之下委員 山道委員 三山委員 

   広報部会：帖佐委員 内田委員 堀委員 

   学校評価部会：中元委員 西本委員 河口委員 

（８） 閉会のことば 

 


